

Neue CSU-Gemeinderäte heißen Elisabeth Walch und Florian Lübeck

Die CSU schickt zwei neue Gesichter in den Gemeinderat: Die Post-Wirtin Elisabeth Walch und Florian Lübeck werden für die zurückgetretenen Bürger-Vertreter Fromuth Heene und Hubertus Höck in den Gemeinderat einziehen. Als Gründe für den Rückzug von Heene und Höck gaben beide berufliche Gründe an. Höck äußerte sich nicht konkret zu seinen Motiven.

Ex-Rätin Fromuth Heene gab den beiden Neuen noch einen verbalen Blumenstrauß mit: „Beide sind sehr nett und auch sehr engagierte Bürger, die der CSU Fraktion, aber auch der Gemeinde sehr gut tun werden.“

Bei der Aufstellung der CSU-Liste für die Gemeinderatswahl im letzten Jahr gab es von Parteimitgliedern ein leises Grummeln: Dass aus der Familie Lübeck gleich drei Kandidaten auf der Liste standen, fand der ehemaliger CSU-Vorsitzende in Herrsching, Knülle, „nicht in Ordnung“. Aber der Trend zu politischen Familienverbünden beschränkt sich nicht nur auf die CSU. So sitzt auch der Sohn des Bürgermeisters, Valentin Schiller, für die Grünen im Rat. Und Christiane Gruber hat Leo Gruber an ihrer Seite.

Category

1. Gemeinde

Date

29/01/2026

Date Created

16/05/2021